

Paris le 4 octobre 2024

Annonces du Premier Ministre : Les attaques contre la fonction publique doivent cesser.

Lors de son discours de politique générale, Michel Barnier a annoncé prévoir 60 milliards d'euros d'économies supplémentaires.

Hier, le Premier ministre a annoncé son intention de fusionner les services publics. Il a également annoncé vouloir profiter des départs à la retraite pour ne pas les remplacer.

La population a clairement exprimé son besoin de services publics de qualité partout dans les territoires, dont les fonctionnaires et agents publics sont une composante essentielle. En procédant ainsi, le Premier ministre choisit donc de détruire un peu plus la fonction publique.

Solidaires avait dénoncé dès l'annonce de la nomination du gouvernement, l'intitulé même du ministère de la fonction publique qui comprend le terme « simplification » dont l'objectif résidait dans la baisse des effectifs.

Cette situation n'est ni admissible, ni tenable. Les services publics déjà très fragilisés ne peuvent pas une nouvelle fois être sacrifiés sur l'autel de l'austérité. Pour Solidaires, c'est bien l'inverse qu'il faut faire. Les services publics sont facteurs de redistribution et de réduction des inégalités.

Solidaires exigera l'abandon de ce projet funeste dès lundi devant le nouveau ministre de la fonction publique, de la simplification et de la transformation de l'action publique.

Il faut recruter massivement des agent·es publics, rouvrir des services publics et en créer de nouveaux pour couvrir l'ensemble des temps et champs de la vie de la population.